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Je me dois de répondre à ta lettre ouverte, Daniel.

http://resistancerepublicaine.com/2015/jai-deja-fait-le-choix-
duser-de-la-violence-face-a-la-barbarie-mahometane/

Tu dis,
» Notre ami Philippe le Routier se culpabilise d’avoir tué
lors des combats que la défense d’autres humains et de notre
civilisation ont nécessité.  »

Tu voudrais que je fasse quoi ?
Que j’en sois fier ?

Je  t’ai  raconté  (sans  détails  géographiques)  une  de  mes
folies, une de mes habituelles insubordinations…
Qui au final ma valu (encore) une médaille (et 60 jours au
trous)

Qu’on ait réussi ÇA, à 6, vu le rapport des forces, j’en suis
fier !
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Mais après, il y a des veuves, des orphelins…
Tous musulmans puisque l’ennemi l’était, mais ça reste des
humains, des femmes et des gosses dont j’ai tué les maris et
les pères !

Je REFUSE d’être fier de ça.
Les pays musulmans sont rarement riches, surtout dans les
endroits reculés D’Afrique, y être veuve (même d’un con qu’on
a  été  obligé  d’épouser)  c’est  la  mort  sociale.  Y  être
orphelins c’est la garantie pour les garçons d’être embrigadés
pour le jihad (il n’y a pas d’école pour apprendre qu’il y a
d’autres solutions).

Si je ne ressentais aucune culpabilité je ne vaudrais pas
mieux que les ordures de l’EI.

Toi tu trouves bizarre que je culpabilise.
Eva trouve que je me dénigre.

Vous n’avez pas tort.

Mais on ne parle pas de 2 ou 3 gars que j’ai éliminés, ni même
de 10, on parle en centaines !

Certains soldats sont très célèbre, le héros de « American
Snipper  » par exemple.
On raconte qu’ils ont le record (du nombre, ou de la distance
sur un tir)
Mais qu’est-ce qu’on en sait ?
Rien-du-tout !

Pourquoi ?
Parce que d’autres préfèrent se taire !

Le major… Abernathy (sauf erreur de ma part) à fini sa vie
complètement  dingue,  divorcé  (sa  femme  ne  supportait  plus
qu’il envoie des chèques à des familles japonaises).

Tu sais ce qu’il a fait ?



Il pilotait l’avion d’où on allait décider…  Si la météo
permettait de larguer LA BOMBE sur Hiroshima !

Il n’a pas largué la bombe.
Il a seulement envoyé un message pour dire que les conditions
étaient bonnes !

IL N’A TUÉ PERSONNE !
Mais il n’a pas supporté malgré tout.

Je trouve que je m’en sors assez bien quand même part rapport
à lui.

Vous oubliez tous un élément essentiel (ici ou parmi mes amis
proches)

Dans ma lunette de visée, je pouvais voir si ma cible avait un
bouton sur le nez, et, pendant que tu vises, l’homme respire,
il est vivant et ne s’attend à rien, il pense peut-être même
au repas du soir, ou il se demande ce qu’il fout là…
Ton doigt fait quelques millimètres et le gars est mort.

C’est pas des images qu’on peut oublier.

Au corps à corps c’est pire.
T’es secouriste tu sais à quel point le sang est poisseux et
épais…
Imagine-le en train de couler le long de ton bras parce-que tu
viens d’enfoncer ton poignard dans le cou de ton adversaire.

Ça n’a rien d’agréable, tu sens l’odeur du gars, son haleine !
Et en même temps tu sens la vie le quitter !

Pire, tu l’étrangles !
Même  avec  mes  bras  qui  font  la  taille  de  la  cuisse  de
certaines personnes, ça prend des minutes…
Et elles te paraissent des heures !

Navré, je suis long et cet article ne m’était pas consacré,
mais tu dois, et les autres aussi, comprendre une chose :



J’ai signé à 17 ans chez les Parachutistes.

Parce que l’école j’en avais marre.
Parce  que  venant  de  la  dass  j’avais  une  dette  envers  la
France.
Parce que je rêvais d’aventure et que j’étais pas très malin.

Graziella a laissé un commentaire sous un de mes articles,
elle y dit que j’ai rien choisi dans tout ça. ELLE A RAISON !

J’étais un gosse quand j’ai sauvé mon Sergent.
J’étais à peine plus vieux quand on m’a proposé d’intégrer la
Légion (et comment refuser un tel honneur ? )

Après ?
Et bien j’ai fait ce qu’on attendait de moi !

Je suis monté en grade, j’ai intégré les Commandos.

Parce que je ne me défile pas si on me propose encore pire,
encore plus dangereux.
Parce que, une fois gradé, tes hommes ont besoin de toi.

Je n’ai jamais voulu devenir « le prototype », « la mort
silencieuse » et autres surnoms qu’on m’a donnés !

Je n’ai jamais cherché l’admiration des jeunes qui arrivaient
derrière moi, il y en a tant qui ont voulu m’égaler et qui ont
fini au cimetière.

Le destin est un tunnel, on ne voit pas ce qu’il y a devant !
J’ai suivi le mien, c’est tout.

Quand ça explosera, et ça va exploser.

Oui je veux que vous vous battiez, tous, avec n’importe quoi
au début, avec les armes prises à l’ennemi ensuite.

Mais quand on aura gagné, car on gagnera.

Vous serez sûrement, et à juste titre, fiers de ce que vous



aurez accompli.

Mais si vous êtes humains, et vous l’êtes, vous ne parviendrez
pas à être fiers d’avoir tué devant vos gosses.

Vous ferez juste la même prière qu’on fait nos parents, ou nos
grands parents pour certains, après la seconde guerre.

 » mon Dieu, faites que mes enfants n’aient pas à faire un
jour, ce que j’ai été obligé de faire moi  »

Navré  encore  d’avoir  été  aussi  long,  mais  quand  les  mots
viennent, faut que ça sorte.

Maintenant je vais monter dans mon camion…
Et avec mon pare-brise je vais tuer un maximum de moustiques !

C’est les seuls morts qui ne me causent aucun remords.

Philippe Le Routier


